

Les Ecollégiens posent leur graff sur le transformateur

Des adolescents de la commune ont réuni les fonds pour apprendre et peindre un transformateur



Organisés en junior association, les bénévoles d'« Ecollégiens MéPake » ont consacré la première semaine des vacances scolaires à la transformation du transformateur. s.j.

Il pleut et il pleut encore mais le temps presse. À la fin de la première semaine des vacances scolaires de Toussaint, Elliott Mourmant, Gaël Bureau, Raphaël Palier, Louis Torrégrossa, Titouan Cormier et Thelio Suret, adolescents de la commune de Fontcouverte, devront avoir terminé le nouveau décor du transformateur EDF de la route de Saint-Jean-d'Angély. Michael Delmas, alias Atom Ludik, artiste de street-art autodidacte, veille au grain et au bon alignement des lettres.

Trois ans de préparation

Le pari est tenu. Il est le résultat d'un engagement long de trois ans pour l'association junior Ecollégiens MéPake, présidée par Elliott Mourmant, 14 ans. Tous ont été élèves de Claudie Villeneuve, directrice de l'école de Fontcouverte et conseillère municipale déléguée à la jeunesse. Ce projet a coûté 2 500 euros, couverts en partie par des actions de collecte de fonds menées par les jeunes depuis trois ans. « Moitié par la municipalité, moitié par les jeunes », explique l'élue. L'Agglo de Saintes a abondé, à tra-

vers le programme Émancip'action, à hauteur de 500 euros pour le stage avec Atom Ludik et autant pour la réalisation du graff, mais aussi de pochoirs à côté des regards d'égout.

Mais pour Atom Ludik, le soutien des collectivités n'est pas à la hauteur de l'engagement de ces jeunes qui ont trimé pour boucler le budget. « Il y a une vraie dynamique de la jeunesse. Comment se fait-il qu'il n'y ait pas plus d'adultes qui suivent », pousse en coup de gueule Atom Ludik.

L'association junior a tout de même mené son projet à terme, bien qu'ayant perdu quelques adhérents en cours, note le président Elliott Mourmant. Pour certains, la concrétisation tardait trop. Est-ce que ce projet signe la fin de la junior association pour ces bénévoles qui seront au lycée l'année prochaine ? Les jeunes ne le pensent pas. Ils ont d'autres envies comme l'organisation d'une course d'orientation solidaire et/ou un ramassage des déchets. « Ça marque le début d'autre chose. »

Séverine Joubert